
CITTA'

DELIBERAZIONE DEL II^

PALERMO

DELIBERAZIOI\E

CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE

l\o 92 DEL 271A312017

r Seduta: ordinaria n Seduta: pubblica cli prosecuzione

OGGETTO: Approvazione verbale seduta del AlÙ3l20l7.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno VENTISETTE del rnese MARZO. alle ore l{).15 ad

inizio lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale.

conr,ocato a norrl1a cielì'art. i3 ciel Regoìamento per ii Decentramenio. gi usilt ca)iÌ\i(lciiziorrc ciei

Presidente Antonio Tomaselli, dell'odg, con prot. n. 1578{ltì del 2410212017.

Al momento della votazione del presente atto alle ore l{),.17 risultano presenti iseguenti Ctlnsigiieri:

TOMASELLI ANTONIO Prcs- Ass

A
Presidente

Consiglie re Consiglie rc Prcs. Ass.

CANCELOSI MICHELE P LA VALLE MARIAGRAZIA P

CARDELLA FRANCESCO P MARCHESE ELIGEI\IO P

COLLETTI GIOVANNI P SALA CLATIDIO

DI FAZIO GIOVANNI P SCARLATA F.SCO PAOLO P

DT]MINIJCO DARIO A SAVOCA SALVATORE P

GIOCALIERO GIUSEPPE A TERZO DANTE A

GRECO MARIO P

GTIAREST GIUSEPPE A

INZERILLO GIOVANNI P TOTALE t3 03

Presiede la seduta il Vice- Presidente Giovanni lnzerillo,

partecipa e assiste in qualità di Segretario la Sig.ra Anna Maria Geraci



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto I'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del24l03l20l1

Dopo lettura delio stesso ed opportuna ciiscussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con I'ausilio dei Consiglieri scrtrtatoli,
Colletti, Cangelosi e Savoca, il cui risultato è il seguente:

Presenti n'1{)

Assenti n' 06

Votanti n' 10

Voti favorevoli n' 10

Astenuti n" ll

Voti contrari n" ll

DELIBERA

Il verbale del 2410312077 approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



eraci)

Letto, approvaio e sottóscriÉto

CER.TIFICATO DI PUBBLICAZIO}TE

II Sonoscritto attesta che copia della presente deliberazione e stata pirbblicata all'albo di qr,resto

Centro Civrco dal

Palermo

a tutto il decimo giomo successivo.

P.S.

L'Esperto Contabile

(D.ssa Giovanna l-otà)

== = ======== === ==-= == ====== == === == == = ===== = ===== = == = ==== === = ====== === = ==
CF,RTTFICATC DI PUBBLICAZIONE

Copia deìlapresentLldeliberazione. èstata pubblicata altAibo Pretoriodi questo Colnule

dal --_-_--- _ a tiltio il decimo giorno successivo.

Palcimo
Ii Segretario Ccmunale

DICì'IIARAZIONE DI ESECUTIVI TA'

La presente deliberaziane è dlvenuta esecutiva il a se_quiio di pubblicazrone

all'AÍbo Pretorio e atri'Albo della Circoscrizione corne sopra certificatc, ai sensi deì combinato dispu-sto degÌì

arlt. 34 clei Regolaneento per ii Decentramento e 68 cornma 2 dello Sîatuto"

Palermo

}}tì
L'Esperto Contabile

(D"ssa Giovanna .l-oià,i



VEREALE DULZ4 MARZO 2017

L'anno 2011, itr giorno 24 d,el mese di lvlarzo si è riunito presso la sua secle sita in via S. Ciro n. i5 fjL'1'r"':-'-"

Consiglio della trt Circoscriziolte a ltorma di R.egolarnerto, del Presidente Tomaselli in seduta di
prosecuzione proÉ. 157808 de1.2410212017 per tratfare gli argomenti di cuiagli atlegati O.d.G.

Presiede la seduta il Fresie[ente lnzerillo.

E' assistito dal segretario I'Esp. Amm.vo sig.ra. Anna vraria Geraci.

Redige il ver'oaie il Cott. Annne.vo Sig.ra Anna Maria VercÉirariglia.

Il Fresitiente lnzeri!tro dispone !'appello alle ore 10,[2 e risultano presenti i seguenti consiglieri:

Cangelosi, Cardella, Collefii, Duminuco, Guaresi, La Vaiie e Savoca. Risultano assenti i Consiglieri Di
Fazio, Giocaliero, Greco, Marchese, Sala, Scarlata, Terzo e il Fresidente Tomaselli.

Peftanto verificata la presenza detr numero legale la seduta viene dichiarata apefta.

Alle ore 10,16 e*Érano i Consigtieri Di Fazio, Greco e Scarlata.

II Consigliere Coiletli chiede il prelievo della mozir-r:re proi" 864 i del 04 gennaio 201 7 iscr.irn irell,OdC e il

Consiglio accorda il preiievo.

Il Presidente propoiìo ia nomina degli scrutatori r Consiglieri Greco, La Valle e Savoca e il Consiglio
approva ia no*rina e il preìievc.

Si dà iettura della mozione prot. B64l de104 genrraio 2011 a firma dei Consiglieri Colletti e Scarlata avente

per ogg-tto: Riflaeimei:to segnaietica orizzontale (strisce pedonali) e lilea dt mezzeria nelle vie Funaioii,
Ferrari Orsi, Portella dclla Ginestra eDiaz e il Consigliere Coiletti la descrive sottolineando che nella zona

sono preseilti diversi esercizi commerciali e scuole e che le vie sono altamente transitate da veìcoii e pedoni,

è presente solo la segnaietica verticale chiede che venga preiisposto anche la seglaletica orizzantale.

Aile cre nùr18 eratra il Consigliere Sala.

La ruozione r,iene appi-ovaia all'unanimità alle ore 10,23. R.ismltano assenti alla votazione i Ccxlsiglieri
GÀoealiero, &€archese, Terzo e il Presidente Toreraselli,

ll Consígliere Greco chiede se dopo l'incontro in aLLla cor, ii Srndaco di Behnonte, l'Assessore di Belinonte

e i vertici R-ap sono peivenuie notizie in merito alla probiernatica trattata, in quanto i contenirorì a Ciaculli
ar-rgoio via Cibiiiossa sono stracolmi e i rifiuti sono triplicati

ll Presidente Inzerillo afferma che purtroppo il problema dello spazzamento è abbasta'za grave e la
situazione non e inigliorata. Sostiene che questo, l'Arnministi'azione è faliimeltare, in quanto dal pu*to di
vista igieilico sanitario le periferie sono sporcirissiire. A Carnevale si è organizzatacon la scucla Orestano

una sfiiaia per le vie del territorio e dopo nulnerose segnalazioni per ripristinare la pr,rlizia ad cggi le strade

versallo in condiziorri pietose. A questo punto si chiede se è 1'Arnministrazione che non si sa orgairizzare i'



,lO

quanto alcune vie sono pulitissime urentre altre no. Ritiene che la situazione sia scandalosa poiciré i j
dovrebbero vivere in coirdizioni eiignitose.

Il consigiiere Savoca sostieno che non si ò capito il vaíore e il potere ciella presidenza, upa parte di
responsabili.ià è anche ciella f I circoscrizione che nort è siata incisiva.

[1 consigliere í'a valle ricorda che è stata l'nnica ad e;ssre diffidente rispefto al piano di spazzamento
proposto cai verlici RAP, rnfatti il risultaio nelterritoric non è cambiato_

Aàle ore 1ù'3# eseo::o i consig[ieri cangelosi, Dunninucs e Guaresi.

It Consigliere savoca ricoida che in quella riunione si è discusso cii diserbo e non di spazzamento.

Il consigiiere carciella ritiene che il consiglio ha iavoraio bene, camminando per le strade deI terrìtorio i
cittadini con cui inierloquisce si iitengono soddisfatti del lavoro prodotto dal consiglio,

Alle ore 1G'4& it Presidente l*zerillo sospende tra seduta e anticipa rhe i lavori riprenderanno alle
11,S$.

Alle ore'tr1"0c1 ii Piesidefite To;iraselli riapre ia s:ciuta e iisLrltando presenti oltre ailo sresso i consiglieri
Colletti, Di Fazio, Greco, Iazerilio e Sala chiucle la seduta_

ii Segretario

Esp. Ainm.vo Sig.ra. Anna Maria Ceraci
.nl"'..., ii. -i

L{.w W---r+
\

Il Fresidenre

Antorrio_Ilin,qclii)

Inzeri!1o


